



SG/SH/nn

DECRETO.- Que se convoque por Secretaría al **AYUNTAMIENTO PLENO** para celebrar sesión **ORDINARIA** el próximo día 25 de enero de 2023, a las 09.00 horas en primera convocatoria y, en su defecto, en segunda convocatoria el mismo día a las 09.15 horas con el orden del día que al dorso figura.

Torrejón de Ardoz, a veinte de enero de dos mil veintitrés.
ALCALDE-PRESIDENTE



PROVIDENCIA.- Que se reparta el Orden del Día de la sesión **ORDINARIA** que celebrará el **AYUNTAMIENTO PLENO** el próximo día 25 de enero de 2023, a las 09.00 horas y, en su defecto, en segunda convocatoria, el mismo día a las 09.15 horas.

Torrejón de Ardoz, a veinte de enero de dos mil veintitrés
EL SECRETARIO,



RECIBIMOS.- Antes de su celebración, el Orden del Día de la sesión **ORDINARIA** en Primera Convocatoria, el día **25 de enero de 2023**, a las **nueve horas** y en su defecto, en Segunda Convocatoria, el mismo día a las nueve horas y quince minutos, con el Orden del Día que al dorso figura y cuyos expedientes podrán examinarse en el Dpto. de Secretaría General.

Torrejón de Ardoz, a veinte de enero de dos mil veintitrés.

ORDEN DEL DÍA

1º.- Aprobación de las actas de las sesiones plenarias ordinaria de 26 de octubre de 2022, extraordinaria de 7 de noviembre de 2022, ordinaria de 30 de noviembre de 2022 y extraordinarias de 16 de diciembre de 2022 y 29 de diciembre de 2022.

2º.- Dación de cuenta de los Decretos nº 3319 al 4345 correspondientes al año 2022 y del 1 al 277 correspondientes al año 2023, ambos inclusive.

3º.- Moción de Alcaldía sobre modificación del Reglamento Orgánico del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz.

4º.- Moción del Concejal Delegado de Urbanismo en relación a la aprobación definitiva del cambio de sistema de cooperación recogido en el Plan Parcial del AE.OD.1 "Barrio San Benito" y fijando el sistema de actuación por compensación para dicho ámbito.

5º.- Moción del Concejal Delegado de Obras, Limpieza Urbana y Administración para aprobación definitiva de la Ordenanza de Zona de Bajas Emisiones (ZBE) de Torrejón de Ardoz.

6º.- Moción del Grupo de Concejales del Partido Popular de Torrejón de Ardoz sobre la Ley "Sí es sí".

7º.- Moción del Grupo Municipal Socialista en relación con el deterioro de la Sanidad Pública madrileña y los graves problemas que, como consecuencia, están sufriendo los vecin@s de Torrejón de Ardoz en el servicio de urgencias extrahospitalarias de Las Veredillas y en los centros de salud de la ciudad, solicitando más y mejores recursos en Atención Primaria y la construcción de dos nuevos Centros de Salud en la ciudad, y adopción de acuerdos.

8º.- Moción del Grupo Municipal Socialista en relación con el mal estado de la limpieza viaria y recogida de residuos en Torrejón de Ardoz, y adopción de acuerdos.

9º.- Moción del Grupo Municipal PODEMOS TORREJÓN solicitando al Gobierno Municipal y a todos los grupos municipales con representación en el Ayuntamiento a mediar entre el fondo butre Blackstone-Fidere y los vecinos y vecinas afectadas de la calle Benjamín Palencia, ante las cláusulas abusivas y la subida de precios desorbitados sobre las viviendas.

10º.- Moción del Grupo Municipal PODEMOS TORREJÓN solicitando al Gobierno Municipal a tramitar la solicitud de traslado del Parque y Centro de Mantenimiento de Vehículos de Ruedas nº1 – Base de Automovilismo, utilizando el espacio liberado para ampliar el Parque del Ocio, construir vivienda pública, y Universidad Pública en Torrejón de Ardoz.

11º.- Ruegos y preguntas.